

Holzhausen belohnt sich nicht für engagiertes Spiel

28.11.2016 15:10 von SC Holzhausen

3:2 Niederlage in Malterdingen



Der zwischenzeitliche Ausgleich zum 1:1

Nach zuletzt zwei Siegen musste Holzhausen in Malterdingen eine Niederlage einstecken. Auf dem tiefen und schwer zu bespielenden Rasen war es nicht einfach spielerische Glanzpunkte zu setzen. So entwickelte sich von Anbeginn ein hartes Kampfspiel mit wenigen Torraumszenen.

In einer Phase als Holzhausen besser ins Spiel kam, düpierten die Gastgeber die Abwehr mit einem langen Ball welcher dann auch noch unglücklich vom eigenen Mann ins Netz bugsiert wurde.

Trotz dem Rückstand steckten die Gäste nicht auf. Kurz vor dem Seitenwechsel schlug Holzhausen zurück. Ein Ball durch die Mitte auf Tobias Löffler der dem Malterdinger Keeper keine Chance ließ und ausgleichen konnte.

Holzhausen war noch gedanklich in der Pause als der erste Angriff der Spielgemeinschaft mit einem wuchtigen Schuss zum Führungstreffer führte. Die auch jetzt steckten die Gäste nicht auf und hatten ihrerseits immer wieder Chancen. Die Tore machten jedoch die Gegner. Ein Eckball und ein starker Kopfball von Bastian Müller baute die Führung aus.

In der 71. Minute dann nochmals Holzhausen. Ein clever direkt verwandelter Freistoß um die Mauer herum abermals von Löffler verkürzte auf 2:3. Nun warf Holzhausen alles nach vorne. Brachten mit Wedekind und Elias Maier nochmals frische Kräfte ins Spiel, alleine das Glück war nicht hold. Einige nicht einfach zu verstehende Schiedsrichterentscheidungen waren dem Spielfluss auch nicht förderlich. Vermutlich hatte der Schiedsrichter noch einen Anschlusstermin. Nur so ist zu erklären, warum zur Unzufriedenheit der Gäste die zweite Hälfte bereits nach 42 Minuten abgepfiffen wurde.

Am kommenden Sonntag steht die erste Begegnung der Rückrunde in Ihringen auf dem Programm.

•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•



•

